
INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  SCORCUCCHI,  IN  FORMA 
VERBALE, NEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 7.06.2016

Il Consigliere SCORCUCCHI, in forma verbale, avendo a riferimento le ordinanze riguardanti le 
Scuole  di  Cortona  e  la  Caserma  dei  Vigili  del  Fuoco  di  Tavarnelle,  venuto  a  conoscenza  che 
l'Amministrazione Comunale prevede una serie di opere  urgenti, chiede di avere il quadro degli 
interventi che si andra' a realizzare.


